

PARIS (MPE-Média) - Le groupe d'experts dirigé par M. Pascal Faure, en charge d'une étude gouvernementale du dossier d'ArcelorMittal Florange était ce jeudi 28 juin en visite sur le site d'ArcelorMittal Dunkerque, la plus grande aciérie d'Europe, apprend-on par un communiqué de Bercy.

Pascal Faure, vice-président du Conseil général de l'économie, de l'industrie, de l'énergie et des technologies a été chargé par le ministre du redressement productif Arnaud Montebourg de conduire une mission d'expertise indépendante sur l'avenir du site de Florange.

« La mission a engagé ses travaux de consultation avec l'ensemble des parties prenantes concernées par l'avenir des activités sidérurgiques en France et notamment à Florange », déclare le responsable de la mission.

Phase d'écoute et d'analyse

L'objectif de mission est de rendre son rapport pour la fin juillet. « A ce stade, la mission est dans une phase d'écoute et d'analyse qu'il est important de conduire sans préjuger de ses conclusions », commente le service de presse de M. Montebourg, Ministre en charge du « redressement productif », hier Ministère de l'Industrie.

M. Montebourg a rencontré mardi dernier son homologue belge M. Jean-Claude Marcourt, ministre wallon de l'économie, du commerce extérieur, des PME et des nouvelles technologies. « Les deux ministres ont échangé sur l'évolution de la filière de l'acier en Europe. Ils ont convenu d'une coopération étroite sur l'ensemble des dossiers relatifs à l'acier en France et en Belgique. Par ailleurs, le renforcement des positions industrielles de l'Europe dans la concurrence mondiale a fait l'objet d'un consensus fort », déclare le porte-parole du ministre français.

MM. Tajani et Barnier, commissaires de l'UE

M. Montebourg a également rencontré mardi dernier à Bruxelles M. Antonio Tajani, le Commissaire européen en charge de l'entrepreneuriat et de l'Industrie et M. Michel Barnier, le Commissaire européen en charge du marché intérieur et des finances de l'Union Européenne.

« M. Montebourg a plaidé pour une politique industrielle volontariste qui colore l'ensemble des politiques de l'Union européenne, aussi bien en termes d'aides d'Etat, de concurrence, de politique commerciale, ou de recherche et développement. En particulier, il a insisté sur l'accompagnement du secteur automobile et sur le financement des entreprises », rapporte Bercy après ces rencontres.

C.J.